

PlantaDoce.

Empresa

De Clínicas Dorsia a Nélida Grande: los ‘escultores del bisturí’ en España

José Manuel Fernández, la familia Planas, Miguel de la Peña o Antonio de la Fuente son algunos de las figuras más reconocidas en el sector de la cirugía estética y plástica del país.

A.Escobar
30 oct 2017 - 04:55

De Clínicas Dorsia a Nélida Grande: los ‘escultores del bisturí’ en España

Clínicas Dorsia, Clínica Planas, Clínica Diego León, Clínica de La Fuente o Nélida Grande son algunas de los centros y de los nombres que están al frente de la cirugía estética y plástica en España. Pero, ¿qué compañías son y quién está detrás de ellas? ¿Cuánto dinero facturan?

España es el quinto país del mundo y el primero en Europa en operaciones de cirugía plástica. En 2013, según los últimos datos disponibles, se realizaron en España 65.000 intervenciones por un valor total de 300 millones de euros. Según la Sociedad Española de Cirugía Plástica Reparadora y Estética (Secpre), las tres intervenciones de cirugía estética más solicitadas por los pacientes son el aumento de mamas, la liposucción y la cirugía de los párpados.

La industria de la cirugía estética y plástica en España está compuesta mayoritariamente por pequeñas clínicas privadas, aunque existe algún grupo más grande, con una amplia red de clínicas. **Uno de los referentes en este negocio fue la compañía valenciana Corporación Dermoestética**, que tuvo que cerrar la persiana tras 35 años de reinado en España. El grupo dejó de cotizar en bolsa en 2013, después de ocho años en el parqué. Corporación Dermoestética entró en preconcursal de acreedores en 2015 y el progresivo cierre de sus clínicas, arrastrada por una deuda a corto plazo superior a los quince millones de euros.

PlantaDoce.

Clínicas Dorsia facturó 7,35 millones de euros en 2016, un 79% más que en el ejercicio 2015

Ahora son otras las clínicas y centros que mandan en el negocio de la cirugía en España. Clínicas Dorsia es uno de los ejemplos de grupos referentes del sector. La compañía que opera con la sociedad The Red Kiwi cerró el ejercicio 2016 con una facturación de 7,35 millones de euros, un 79% más que en 2015. Clínicas Dorsia es una empresa de origen valenciano, que trabaja con franquicias. En la actualidad, la compañía dispone de 68 clínicas repartidas por España y Andorra. **José Manuel Fernández es el director general de Clínicas Dorsia**, licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y AMP por el IE Business School. El grupo cuenta con una plantilla compuesta por 300 empleados.

Otra empresa referente en este sector es Clínica Planas. **La compañía barcelonesa cerró 2016 con una facturación de 6,58 millones de euros**, un 2,97% más que el año anterior, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil por el grupo. Clínica Planas es una compañía con sede en la calle Pere de Montcada, en la capital catalana, aunque también existe otro centro propiedad de la empresa en la calle Velázquez de Madrid. **Los hermanos Jorge Planas, Javier Planas y Gabriel Planas son los herederos de Clínica Planas**, una empresa fundada por el doctor Jaime Planas. El grupo cuenta con una plantilla compuesta por más de treinta empleados.

Clínicas Diego de León registró una facturación de 1,99 millones de euros en 2016, un 19,88% más que en el ejercicio 2015, según las cuentas depositadas en el Registro Mercantil. El domicilio social de la compañía se encuentra en el número 69 de la calle Diego de León de Madrid. El grupo cuenta además con dos clínicas más en la capital de España. **Miguel de la Peña es el fundador y director de Clínicas Diego de León**, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca. La plantilla de Clínicas Diego de León está compuesta por más de una treintena de empleados.

PlantaDoce.

De Clínicas Dorsia a Nélica Grande: los ‘escultores del bisturí’ en España

Image not found or type unknown

Imagen de Jorge Planas, uno de los directores de Clínica Planas

Clínica de la Fuente es otra de los principales centros de cirugía estética y plástica en España. La empresa, que está ubicada en la calle Pinar de Madrid, está dirigida por Antonio de la Fuente González, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid. De la Fuente es miembro de honor de la Asociación Española de Microcirugía (AEM) y miembro de International Society of Aesthetic Plastic Surgery (Isaps). No existen datos disponibles sobre la cifra de negocio generada por Clínica de la Fuente.

PlantaDoce.

Mujeres referentes en el sector

Pero no es solamente un sector donde imperen los hombres. **Las mujeres también son reconocidas dentro de la industria y un ejemplo es Nélica Grande.** La especialista en cirugía plástica, reparadora y estética es responsable de la unidad de cirugía plástica y reparadora de la Clínica Nélica Grande y del Hospital Esperit Sant. Asimismo, Grande también dispone de un consultorio en la Clínica Diagonal de Barcelona donde atiende a pacientes de toda Europa.

Otra mujer referente es Isabel Porcuna de Benito, directora de la Clínica PorcunaDeBenito en Madrid. De Benito ha sido miembro del comité científico y ejecutivo de la European Association of Societies of Aesthetic Plastic Surgery (Easaps).